



Kickercamp in

Westernohe

Die DTFB-Kickercamps sind offizielle Lehrgänge der Junioren-Nationalmannschaft, stehen aber allen Kindern und Jugendlichen offen, die Freude am Kickern haben.

In mehrzügigen Kursen werden für Anfänger ab 9 Jahren bis zum Juniorenweltmeister alle relevanten Bereiche des Tischfußballsports altersgerecht unter Anleitung ausgebildeter Pädagogen vermittelt. Trainiert werden die Sportler von amtierenden und ehemaligen Weltmeistern.

Während am Tag der Kickertisch brennt, leuchten am Abend die Lagerfeuer: Die Kickercamps finden hauptsächlich auf einem der größten Jugend-Zeltplätze Europas, dem DPSG-Bundeszentrum Westernohe im hohen Westerwald statt.

Im Internet zu finden unter:
www.dtfj.de/kickercamp

Junioren-National-

mannschaft

Die deutsche Junioren-Nationalmannschaft dominiert seit Jahren den Welt-Tischfußball. Die jungen Auswahlspieler sind für ihre große Nervenstärke bekannt, verfügen über ein vorbildliches Sozialverhalten und sind gut in der Schule, da die Kinder sonst für die Turniere nicht freigestellt werden können.

Der deutsche Nachwuchs wird in eigenen Lehrgängen („Kickercamps“) ausgebildet. Dort findet die analytische, taktische, technische und soziale Weiterbildung statt. Die Kickercamps stehen allen am Kickern interessierten Kindern und Jugendlichen offen.

Die Spieler der Junioren-Nationalmannschaft setzen sich für einen inklusiven Tischfußball ein und wünschen sich einen sauberen Sport ohne Suchtmittelgebrauch.

Im Internet zu finden unter:
www.dtfj.de/nationalmannschaft

Paralympisch

Das Comitato Italiano Paralimpico hat den Tischfußball aufgrund seiner niedrigen Einstiegsschwelle als paralympischen Sport anerkannt. Er kommt all jenen entgegen, die körperlich sonst nur schwer mithalten könnten.

In Italien bereits als paralympisch anerkannt, wünschen sich auch deutsche Kinder und Jugendliche mit Handicap den Tischfußball als paralympisches Angebot der Teilhabe am sozialen und kulturellen Leben in Deutschland.

TISCHFUSSBALL

Für das Kind in Dir!

Die Deutsche Tischfußballjugend

Junioren-Nationalmannschaft

So viel Freude e. V.

Bundesfreiwilligendienst

Kickern in der DPSG



Deutsche

Tischfußballjugend

Kickern in der DPSG

So viel Freude e.V.

Bundesfreiwilligendienst

Die Deutsche Tischfußballjugend (DTFJ) ist die offizielle Dachorganisation für jugendlichen Tischfußball in Deutschland. In diversen Programmen kickern zehntausende Kinder an rund 700 Standorten.

Partnerschaften bestehen u.a. zur Deutschen Pfadfinderschaft St. Georg (DPSG), zum Rüsthaus, zur Deutschen Kinderkrebsstiftung, zur Deutschen Kinderherzstiftung, zur ZNS - Hannelore Kohl Stiftung, zu Paulinchen - Initiative für brandverletzte Kinder e.V., zum Sozialpädagogischen Institut Berlin, zum WDR und zur Sendung mit der Maus.

Seit Jahrzehnten begeistert das „Kickern“ in Jugendeinrichtungen, im Krankenhaus, in der Traumatherapie oder im Kinderzimmer daheim. Es ist ein zutiefst inklusives Angebot, bei dem kein Kind am Rande stehen bleibt. Nach ein paar Minuten jubeln alle.

Im Internet zu finden unter:
www.dtfj.de

Die Deutsche Pfadfinderschaft St. Georg (DPSG) ist der größte Pfadfinderverband in Deutschland. Gegründet im Jahr 1929, verteilen sich die 95.000 Mitglieder der DPSG auf mehr als 1.300 Stämme und Siedlungen.

Die Deutsche Tischfußballjugend unterstützt den Tischfußball in der Fläche. Am Projekt „Kickern in der DPSG“ nimmt ein Drittel der DPSG aktiv teil. Hunderte Kickertische sollen Anlaufpunkte für Kinder und Jugendliche in praktisch allen Städten Deutschlands sein.

Tischfußball ist durch die Inklusivität - jeder kann beim Kickern gewinnen - und durch seine Schlechtwettertauglichkeit ein starkes Angebot für Pfadfinder aller Altersstufen.

Im Internet zu finden unter:
www.dpsg.de/kicker

Der Verein „So viel Freude e.V.“ bringt Kickertische in Kinderkrankenhäuser. Gemeinsam mit der „Sendung mit der Maus“ werden Klinik-Spielzimmer deutschlandweit beschenkt.

Tische der Aktion „So viel Freude“ stehen bereits in Marburg, Gießen, Berlin, Braunschweig, Hannover, Hamburg, Dortmund und anderen Städten. Als Sonderaktion wurden zwei Kicker dem deutschen Bundeswehrkontingent in Mali geschickt, um dort den Soldatinnen und Soldaten Freude zu bereiten.

In Berlin ist „So viel Freude e.V.“ zudem ein gemeinnütziger, inklusiver Sportverein mit einem Landesjugendleistungszentrum für Tischfußball in Berlin-Mitte und kooperiert mit dem „Hertha BSC Berlin-Fan-Club e.V.“

Im Internet zu finden unter:
www.sovielfreude.de

Die Deutsche Tischfußballjugend hat gemeinsam mit dem Sozialpädagogischen Institut Berlin (Stiftung SPI) mehrere Stellen für Bundesfreiwilligendienstleistende in der Hauptstadt eingerichtet.

Der Kapitän der Junioren-Nationalmannschaft Raphael Hampel kickert regelmäßig in der Berliner Charité, in der Helios Kinderklinik Berlin-Buch und in Wohngruppen für traumatisierte Kinder.

In der Jugendeinrichtung „New Way“ der Stiftung SPI leitet der ITSF Herren-Weltmeister Thomas Haas das Landesjugendleistungszentrum für Tischfußball.

Im Internet zu finden unter:
www.stiftung-spi.de/projekte/newway